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  Una provechosa reunión sostuvo este martes el Alcalde Pablo
Silva Pérez con el Seremi  de Bienes Nacionales de O’Higgins, Cristian Villegas, quien junto
con entregar su saludo protocolar, analizó diversos temas relativos a proyectos de
infraestructura, afectaciones y concesiones de terrenos en San Fernando, con el objetivo de
mejorar la calidad de vida de la comunidad.     
    El jefe comunal dio cuenta que con la autoridad gubernamental revisaron, por ejemplo, la
situación para la regularizar terrenos municipales emplazados detrás de la Universidad de
O’Higgins; y la rectificación que hubo que hacer allí para que Bienes Nacionales pueda inscribir
o rectificar la inscripción en temas de terrenos, en que teníamos unas diferencias, en quien era
dueño de más o menos terrenos, y eso ya está regularizándose. También tenemos que ver
unos acuerdos con la universidad de O’Higgins, porque ellos también quieren crecer, pero
como comuna tenemos necesidades importantes, como lo es contar con un nuevo Cementerio
Municipal”.   
    El Alcalde, además, relató que en la reunión desarrollada en el edificio consistorial se
analizó la demolición de un complejo deportivo o multicancha que está en un área verde de la
población San Martín y “ahí vamos a ver unas rectificaciones para poder normalizar esa
situación y proceder en consecuencia si eso será una nueva multicancha o un área verde”.   
    En tanto, el Seremi  de Bienes Nacionales, Cristian Villegas, hizo hincapié en lo provechoso
de la reunión, asegurando que “estamos seguros que vamos a seguir adelante con una serie
de proyectos en el breve plazo”.   
    “Hay un interés por contar a la brevedad con un cementerio y estábamos analizando todos
esos temas. Hace poco se llegó a un acuerdo entre el Consejo de Defensa del Estado (CDE) y
el municipio para la rectificación de deslindes de los terrenos que están a un costado de la
ribera del Tinguiririca”, comentó la autoridad de Bienes Nacionales.   
    REUNIONES EN SANTIAGO  
    Buscando soluciones a una serie de problemáticas que afectan a San Fernando, el Alcalde
Pablo Silva Pérez, sostuvo el lunes importantes encuentros con representantes del Gobierno. 
 
    El jefe comunal, acompañado del jefe de Secplan, Pablo León; el director jurídico, Nicolás
Huerta y el diputado Ramón Barros, se reunió en el Palacio de La Moneda con la Subsecretaria
de Desarrollo Regional (Subdere), María Paz Troncoso, a fin de tratar temas relacionados con
la deuda municipal y financiamiento de diversos proyectos para la comuna.   
    Posteriormente, el Alcalde Silva Pérez entregó su saludo protocolar al general director de
Carabineros, Ricardo Yáñez Reveco, oriundo de San Fernando y quien en 2016 encabezó la
Prefectura de Colchagua. “Fue una reunión muy cordial, muy provechosa y que le hará muy
bien a la comuna en el futuro”, dijo el jefe comunal.   
    Asimismo, se reunieron con el Subsecretario de Bienes Nacionales, Álvaro Pillado, a fin de
analizar las opciones de terrenos para el proyecto de construcción de un nuevo Cementerio
Municipal para San Fernando.
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